



Fluiorespira

NASAL SPRAY 15 ml

Apa itu Fluiorespira dan kapan digunakan

Fluiorespira terdiri dari larutan air laut steril, isotonik dengan kandungan mineral dan *trace elements* dari Samudera Atlantik.

Fluiorespira adalah air laut murni dimana konsentrasi garamnya telah disesuaikan dengan mukosa hidung, untuk membuatnya isotonik dan benar-benar tidak menyebabkan iritasi.

Fluiorespira digunakan dalam kondisi sebagai berikut:

- Kebersihan hidung setiap hari (membersihkan dan membasahi rongga hidung secara lembut).
- Hidung Tersumbat: mencairkan sekresi hidung sehingga memungkinkan untuk mengalir lebih baik.
- Melembabkan mukosa hidung dalam kasus adanya kerak serta kekeringan pada hidung, terutama karena udara kering yang ada dalam pemanas serta AC dalam ruangan (kantor, rumah, mobil, pesawat dll).
- Adanya serbuk sari, debu, dll di udara.

Air laut yang terkandung dalam Fluiorespira menginduksi aksi menguntungkan pada rongga hidung dan mukosa hidung.

Efek tersebut sangat penting untuk menjaga saluran pernapasan yang sehat secara keseluruhan.

Hal yang harus dipertimbangkan

Teknologi khusus semprot hidung ini mencegah masuknya kuman ke dalam kemasan, dan oleh karena itu tidak ada penambahan bahan pengawet yang dibutuhkan. Kemasan dimana didalamnya terkandung cairan yang merupakan sebuah balon elastis yang tidak memerlukan gas propelan serta dapat bekerja dalam posisi apapun.

Tidak ada perhatian secara khusus (seperti memakai celemek, digunakan dekat wastafel, dll) yang diperlukan selama penggunaan Fluiorespira.

Bahkan botol Fluiorespira dapat juga digunakan secara terbalik.

Kapan Fluiorespira tidak boleh digunakan atau kapan diperlukan penanganan secara khusus harus dilakukan

Tidak ada batasan untuk penggunaan Fluiorespira.

Tidak ada tindakan pencegahan khusus yang diperlukan untuk penggunaan Fluiorespira.

Penggunaan Fluiorespira selama kehamilan dan menyusui

Fluiorespira dapat digunakan selama kehamilan dan menyusui.

Cara menggunakan Fluiorespira

Ikuti petunjuk penggunaan sebagai berikut:

Dewasa dan anak-anak di atas 2 tahun :

1-2 semprot ke dalam masing-masing lubang hidung beberapa kali sehari, sesuai keperluan.

Anak-anak (di bawah usia 2 tahun) dan bayi:

satu semprot ke dalam masing-masing lubang hidung 3-6 kali sehari, sesuai keperluan.

Anak-anak dan bayi harus dibaringkan dimana sebelah samping lebih tinggi dibandingkan bagian belakangnya untuk menggunakan Fluiorespira.

Kepala mereka harus diangkat sedikit. Gunakan Fluiorespira seperti penjelasan di atas.

Cara penggunaan

Lepaskan tutup pelindung dari botol, masukkan pipa semprot (pada semprotan) ke dalam lubang hidung dan mengaktifkan semprotan. Ulangi prosedur ini pada lubang hidung kedua.

Setelah digunakan bersihkan pipa penyemprot dengan tisu bersih, dan menutupnya dengan tutup pelindung.

Kemungkinan efek samping dari Fluiorespira

Tidak ada efek samping telah diamati dengan menggunakan produk secara benar. Tidak ada batasan untuk penggunaan Fluiorespira dan oleh karena itu tergantung kebutuhan yang timbul - dapat digunakan juga untuk jangka waktu yang lama.

Hal-hal lain yang harus dipertimbangkan

Jika dokter anda telah meresepkan obat lain untuk digunakan dalam hidung, anda harus menggunakan Fluiorespira pertama kali.

Fluiorespira harus dijauhkan dari jangkauan anak-anak dan dapat digunakan dalam tanggal kadaluwarsa yang tertera pada karton setelah pictogram sebuah jam pasir. Setelah membuka botol, Fluiorespira semprot hidung harus digunakan tidak lebih dari 6 minggu.

Untuk alasan teknis, sedikit sisa produk yang tertinggal dalam botol, yang tidak dapat digunakan.

Untuk Informasi lebih lanjut, tanyakan dokter atau apoteker anda.

Apa kandungan Fluiorespira

Fluiorespira berisi larutan air laut steril, isotonis setara dengan 0,9% natrium klorida, kaya akan mineral dan *trace elements*.

Dimana untuk memperoleh Fluiorespira dan kemasan yang tersedia

Di apotek tanpa resep.

Fluiorespira semprot hidung: 15 ml larutan (sekitar 110 semprotan).

Manufacturer

URSAPHARM ARZNEIMITTEL GMBH, GERMANY untuk ZAMBON S.p.A, Italy

Distributor

PT. Zambon Indonesia

Antam Office Park Tower B, 9th Floor

Jl. Letjen TB Simatupang No.1

Jakarta Selatan 12530

Indonesia

